



HISTORIA DE OCQUETEAU

HISTORIA

Fundada en 1950, la compañía OCQUETEAU es famosa en el mercado europeo de los barcos deportivos. En el pasado, las marcas ALIENOR, BOUM, ESPACE, han hecho la reputación del astillero.

Hoy, y para satisfacer los gustos de todos sus clientes, OCQUETEAU ofrece una gama amplia de 5 a 10 metros.

100 % de la producción esta realizada en la fabrica de Oléron, cerca de la Rochelle. Más de la mitad de los barcos producidos es exportada hacia toda Europa.

FABRICACION

Ocqueteau dispone en interna de sù propio gabinete de estudios para concebir los nuevos modelas con arreglo a los deseos de sus clientes.

La experiencia de Ocqueteau es famosa en el mundo de los aficionados de barcos par la robustez y los resultados de sus cascos. Todos son realizados en infusión, técnica de fabricación respetuosa con el media ambiente que les proporciona calidad y ligereza.

Además, OCQUETEAU integra a sus equipos todas las competencias de numerosas calificaciones : electricidad, mecánica, madera

BENEFICIOS DE LA MARCA OCQUETEAU

- Robustez y calidad, casco casi indestructible
- Comportamiento en navegación
- Gama fuera bordo y intrabordo completa
- Valor de reventa mismo después anos